

Denuncia agresión a su hija de 4 años

LOCAL / PÁG. 7



Por otro niño de la misma edad; madre pide que el menor sea expulsado

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Durante el lunes de audiencia ciudadana, una madre de familia habitante de la Villa de Agujita, denunció tocamientos de su hija de 4 años por un niño de la misma edad, en hechos ocurridos dentro de la jornada escolar en un jardín de niños.

La madre refiere que su hija fue objeto de tocamientos por lo cual solicitó a la autoridad que el niño que señala como presunto responsable sea expulsado de la institución educativa, ya que reconoció el delito no es imputable por ser niño.

Por lo anterior, la entrevistada señaló que pedirá a la Fiscalía General del Estado y a la Procuraduría de los Niños Niñas y la Familia que los padre de menor sean amonestados por estos hechos ocurridos el pa-



Los hechos ocurrieron en el Jardín de Niños "Luz María González de Berrueto" en la Villa de Agujita.



Madre de familia denuncia tocamientos a su hija de 4 años por un niño de la misma edad.

sado jueves 2 de octubre en el aula escolar en el Jardín de Niños "Luz María González de Berrueto".

Finalmente, la madre de familia pidió que las autoridades correspondientes

determinen las acciones a seguir para que esta situación no se replique, responsabilizando también la falta de atención a la maestra responsable del grupo, que aseguró es nueva.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Coahuila el estado industrializado más seguro de México

El Gobernador participó en el North Capital Forum junto a mandatarios del norte del país



VÍCTIMA DE UN INFARTO

Muere trailerero en ambulancia



Nación



SANCIONA EU A EMPRESAS LIGADAS A 'CHAPITOS'

El Departamento del Tesoro de EU sancionó por terrorismo y narcotráfico global a 8 individuos y 12 compañías en Sinaloa que presuntamente surten a la facción de Los Chapitos del Cártel de Sinaloa con precursores químicos.

LUEGO DE RECIBIR 8 PUÑALADAS

VAN ANTE JUEZ AGRESORES DE "BRAYAN"

Son 5 los individuos implicados en estos hechos, registrados el pasado fin de semana

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Ante un juez de control del Juzgado de Primera Instancia en Materia Penal del Sistema Acusatorio y Oral, serán presentados la tarde de este lunes, los implicados en la agresión contra el joven padre de familia Brayan David N de 20 años de edad quien se debatió entre la vida y la muerte el pasado fin de semana al recibir 8 puña-

ladas en diferentes partes del cuerpo.

Los agresores forman parte de la pandilla "Los Esparza" del barrio La Nogalera, individuos que, durante la madrugada del pasado sábado, al interceptar a la víctima, le dieron alcance cuando este salía de un evento social para dirigirse a su hogar, expresó la familia del afectado.

Los hechos ocurrieron en el barrio La Piedra, Brayan resultó con perforación de hígado y una arteria, además de múltiples lesiones en extremidades superiores, torax y, exposición de viseras, entrando en paro cardíaco.

Los presuntos, cinco va-



El lesionado convalece en un hospital privado de Nueva Rosita.

rones, fueron detenidos rápidamente por elementos de la Agencia de Investigación Criminal, turnados a la Agencia Investigadora del Ministerio Público del Fuero Común donde se inició la apertura de una carpeta de investigación por las lesiones de muerte inferidas al joven muzquense y,



Los presuntos comparecerán hoy ante un Juez de Control del Juzgado Penal.

posteriormente, judicializados ante el Órgano Jurisdiccional.

Mientras tanto, el afectado, convalece en un hospital privado de la ciudad de Nueva Rosita; los gastos médicos ascienden a más de 150 mil pesos, informó su familia quienes esperan, se haga justicia tras estos hechos.



EN BARRIO 4 DE LA VILLA DE PALAÚ

Intenta suicidarse

Por fortuna el ciudadano de nombre Roberto N fue auxiliado a tiempo

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

VILLA DE PALAÚ, COAH.- Un hombre identificado como Roberto N fue encontrado en estado crítico tras un intento de suicidio en su domicilio ubicado en el barrio 4 de esta localidad.

Según los primeros reportes, una mujer que se encontraba en el lugar descubrió al hombre suspendido por el cuello, sujetado a un cincho.

La testigo alertó de inmediato a los servicios de emergencia, quienes acudieron al sitio para brindar atención urgente.

Paramédicos de la Cruz Roja Mexicana lle-

garon al domicilio y proporcionaron los primeros auxilios al afectado, estabilizándolo antes de trasladarlo al Hospital General "Hugo Héctor Martínez Tijerina".

Hasta el momento, se desconoce el estado de salud actual de Roberto N de 37 años de edad, aunque se informó que permanece bajo valoración médica.

Las autoridades locales aún no han determinado las causas que llevaron al ciudadano a intentar privarse de la vida, puesto que, no se han encontrado indicios claros que expliquen el motivo detrás del acto, ante ello, se espera que en las próximas horas se realicen entrevistas y análisis que arrojen más luz sobre el caso.

Este lamentable suceso ha generado consternación entre los vecinos del barrio 4, quienes expresaron su sorpresa ante lo ocurrido.